

FÜR DIE MEDIEN

Eiszeitkunst vor Ort

5 Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützte den Förderverein Eiszeitkunst im Lonetal e.V. in 2017 erneut mit 10.000 Euro.

Heidenheim, 23.04.2018

10 Der „Archäopark Vogelherd“ umrahmt die Vogelherd-Höhle und ist dabei der einzige Platz in unserer Region, an dem der Höhlenfundort und die Präsentation der Funde vereint sind. Der Fundort der wohl ältesten figürlichen Kunstwerke der Menschheit wurde 2017 zum UNESCO-Weltkulturerbe erklärt.

15 „Vielen Dank an die Sparkassen-Bürger-Stiftung für die großzügige Unterstützung“, so Hester Rapp-van der Kooij vom Förderverein Eiszeitkunst im Lonetal e.V. Die Spende kommt so den vielen Besuchern zugute, die beispielsweise am „Platz der Jagd“ und dem „Lager der Mammutjäger“ in frühere Zeiten eintauchen.

25 „Wir freuen uns, dass wir dieses einmalige Projekt zum Schutz und Erhalt des kulturellen Erbes der Vogelherdhöhle erneut fördern können“, so der Stiftungsvorstand, Landrat Thomas Reinhardt und Dieter Steck, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Heidenheim.

30

1

Ihr Ansprechpartner:

 **Sparkassen-Bürger-Stiftung**

Nicht reden – sondern handeln.

Stefan Aust
Geschäftsführer
Telefon 07321/344-1100
Telefax 07321/344-81100
E-Mail stefan.aust@ksk-heidenheim.de
Web www.sparkassen-buerger-stiftung.de

FÜR DIE MEDIEN



35

BU: Scheckübergabe der Sparkassen-Bürger-Stiftung an den Förderverein Eiszeitkunst im Lonetal e.V.

2

 **Sparkassen-Bürger-Stiftung**

Nicht reden – sondern handeln.

Ihr Ansprechpartner:

Stefan Aust
Geschäftsführer
Telefon 07321/344-1100
Telefax 07321/344-81100

E-Mail stefan.aust@ksk-heidenheim.de
Web www.sparkassen-buerger-stiftung.de